



## Ausflug ins Q-Café mit der Nachbarschaftshilfe

Kaffeefahrten für Senioren gehören zum festen Jahresprogramm der Nachbarschaftshilfe in der Gemeinde Sulzemoos. Diesmal dauerte die Fahrt im ausgebuchten Gemeindebus und in Privatfahrzeugen nur ein paar Minuten: Denn das neue „Q-Café“ in Orthofen hatte extra am Nachmittag für die Nach-

barschaftshilfe geöffnet. Insgesamt waren es über 20 Gäste aus Einsbach, Sulzemoos, Wiedenhausen und Orthofen. Die Besucher ließen sich zum Kaffee zwei Torten und einen feinen Mandarinenkuchen schmecken. Nach schönen gemeinsamen Stunden essen, trinken und ratschen ging es zurück. HB/FOTO: HB